Sich alles von der Seele schreiben

Im Eingangsbereich der Mittelschule in Kissing hat Daria Pritzen – Religionslehrerin und Mitarbeiterin in der Schulpastoral – eine Stellwand und



viele kleine grüne
und rote
Coronaviren
bereitgestellt. Hier
können sich die
Schüler/innen, aber
auch Eltern und
Lehrkräfte alles,
was sie rund um
Corona erleben,
von der Seele
schreiben!





Eine gute Idee: Hier sehen die Schüler/innen, dass sie nicht allein dastehen mit ihren Sorgen und Gedanken. Und: es gibt immer auch Dinge, die trösten!